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Largo da Matriz terá espetáculo, 
desfile e decoração especial para o Natal

O tradicional Largo da Ma
triz em Freguesia do Ó prome
te ser um dos pontos mais visi
tados neste fim do ano. Todo o 
charme desse tradicional ponto 
histórico da cidade, vai receber 
em todos os finais de semana de 
dezembro, o espetáculo com a 
“Parada de Natal,” que consis
te em um  desfile natalino  no 
entorno da praça. O local ainda 
vai receber uma decoração es
pecial, onde será montada uma 
“Vila de Natal” com a casa do 
Papai Noel, oito casinhas natali
nas que vão abrigar os artesãos 
do programa “Mãos e Mentes”.

A visitação à Vila de Natal fi
cará aberta de 4 a 26 de dezem
bro. Nos sábados dias 4, 11 e 18, 
a partir das 19 horas, aconte
cerá a “Parada de Natal”, cor
tejo formado por dez alas, cin
co elementos alegóricos, banda 

formada por cantores, músicos e 
percussionistas. O encerramen
to ficará por conta da orquestra 
de Atibaia que vai encerrar o 
grande show com repertório de 
canções natalinas.

O evento surgiu de uma pro
posta do carnavalesco Jorge 
Freitas, campeão no Carnaval 
de São Paulo, que propôs a rea
lização do desfile. O apoio é da 
vereadora Sandra Santana, au
tora da lei que oficializa o Largo 
da Matriz como Polo Cultural, 
Gastronômico e Turístico da ci
dade de São Paulo.

Já o carnavalesco Jorge 
Freitas, natural de Friburgo, 
residiu por muito tempo próxi
mo ao Largo da Matriz e já ti
nha esse projeto há mais de 10 
anos. Com a retomada das ativi
dades presenciais, decidiu colo
car em prática.

“Em maio, quando o carna
valesco Jorge Freitas apresentou 
o projeto do desfile no entorno da 
praça, contei meu desejo de criar 
a Vila de Natal e a partir daí de
cidimos unir os dois projetos e 
criar um grande evento para a 
cidade”, afirma a vereadora.

Para Jorge Freitas, o Largo 
da Matriz é o local ideal para 
a realização de seu projeto. 
“Existem várias intervenções 
artísticas nessa época do ano, 
mas nada como um desfile na
talino em um dos cartões pos
tais mais lindos da cidade. O 
Largo da Matriz é o cenário 
ideal. Será impactante, diferen
te e emocionante! Esperamos 
todas as famílias para presti
giar esse evento lindo”, declara 
o carnavalesco. O projeto conta 
com as parcerias das empresas 
Catupiry, Joly, Santil e Loga. 

Foto: AGZN

Largo da Matriz, em Freguesia do Ó, recebe Vila de Natal e desfile no mês de dezembro

Freguesia do Ó

Obras da Linha 6-Laranja do Metrô seguem 
com expectativa de entrega em 2025

A Linha 6Laranja do Metrô 
de São Paulo, realizada atra
vés de parceria públicoprivada 
(PPP) do Governo do Estado de 
São Paulo com a Concessionária 
Linha Universidade, segue em 
obras com previsão de entre
ga em 2025. Na última sema
na, a etapa finalizada foi a liga
ção entre os poços Norte e Sul, 
que darão lugar ao túnel por 
onde irão passar as tuneladoras 
 popularmente conhecidas como 
tatuzões.

Atualmente, a Linha 6La
ranja já conta com mais de 450 
metros de túnel construídos pelo 
método NATM  o “Novo Método 
Austríaco de Túneis”  técnica de 
construção de túneis sem a utili
zação de uma tuneladora.

Conhecida como “Linha 
Uni versidade”, esse ramal do 
Metrô vai ligar a Brasilândia, 
à Estação São Joaquim, trans
portando mais de 630 mil pas
sageiros por dia e reduzindo 
a apenas 23 minutos um tra
jeto que hoje é feito de ônibus 
em cerca de uma hora e meia. 
Ao todo, são 15km de extensão e 
15 estações, passando por impor
tantes universidades e institui
ções de ensino. 

Foto: Governo do Estado de São Paulo

Obras da Linha 6-Laranja do Metrô utilizam técnicas modernas 
para a construção dos túneis

Uso de máscaras deixa de ser obrigatório 
em áreas abertas a partir de 11/12

O governador João Doria 
anunciou na última quartafei
ra (24), a  flexibilização do uso 
de máscaras em áreas abertas 
no Estado de São Paulo. A me
dida começa a vigorar em 11 de 
dezembro e conta com o aval do 
Comitê Científico do Estado. Em 
ambientes fechados e no trans
porte público, as máscaras con
tinuam obrigatórias para todos. 

“Ao ultrapassar os 75% da 
população totalmente imuni
zada, o Governo de SP vai reti
rar a obrigatoriedade do uso de 
máscaras ao ar livre a partir do 
dia 11 de dezembro”, destacou 
Doria. “Tomamos esta medida 
baseados em evidências cientí
ficas, que demonstram queda 
superior a 90% de internações 
em relação ao pico da pande
mia, e a aceleração da vacina
ção no Estado que mais vacina 
no Brasil”, afirmou Doria.  A ex
pectativa é de que o decreto que 
trata do assunto seja publicado 
em Diário Oficial do Estado nas 
próximas semanas. 

Na ocasião do anúncio, o 
Estado tinha 74,5% da popula
ção com esquema vacinal com
pleto. Porém, a marca de 75%, 

mínimo exigido para desobri
gar o uso de máscaras em áre
as abertas, deve ser atingida nos 
próximos dias. 

Além desse dado, o Comitê 
Científico considerou o impacto 
de 100% da capacidade de públi
co em eventos culturais, espor
tivos e de lazer liberada desde o 
dia 1º de novembro. Como não 
foram registrados aumentos 
nos índices de Covid10 nos úl
timos 20 dias, considerase a efi
cácia da vacinação. 

“Devemos dar nos próximos 

dias um importante passo com 
relação a flexibilização do uso 
de máscaras, mas precisamos 
manter importantes cuidados e 
ter cautela, como a higienização 
das mãos e o uso da proteção fa
cial em ambientes fechados e no 
transporte público. Além disso, 
é fundamental que quem ainda 
não tomou a segunda dose da va
cina, retorne aos postos de saúde 
para se imunizar e termos assim 
uma população mais protegida”, 
destacou o Secretário de Estado 
da Saúde, Jean Gorinchteyn.

Foto: Governo do Estado de São Paulo

Áreas abertas não terão obrigatoriedade do uso de máscaras a partir de 11/12

Linha 9032/10 - Jd. Damasceno - Term. 
Cachoeirinha terá mudança de ponto inicial

A SPTrans informa que, a 
partir do próximo dia 4 de de
zembro, a linha  9032/10  Jd. Da
masceno  Term. Cachoei rinha 
terá seu ponto inicial transferido 
para outro local na Rua Daniel 
Cerri, 999, 100 metros à frente 
do atual, para melhor acomoda
ção dos ônibus. O itinerário da li
nha permanece o mesmo. 

Foto: AGZN

Usuários precisam ficar atentos com mudança de ponto inicial de ônibus

Prefeito Ricardo Nunes envia à Câmara Municipal 
Projeto de Lei para acordo sobre Campo de Marte

O prefeito Ricardo Nunes 
(MDB) encaminhou para a 
Câmara Municipal de São Paulo 
um Projeto de Lei para viabili
zar um acordo com a União, re
ferente ao Campo de Marte. 

A ideia é de o Município pos
sa encerrar sua dívida de R$ 25 
bilhões com o Governo Federal, 
em troca da indenização que 
a União deveria pagar à cida
de pelo domínio do Campo de 
Marte. De acordo com o Projeto 

de Lei encaminhado pelo prefei
to, caso a dívida do município 
ultrapasse o valor da indeniza
ção, o excedente seja desconsi
derado. A expectativa era que o 
texto tivesse sua primeira vota
ção ainda na última quintafei
ra (25). 

Anúncio

O Campo de Marte foi ocupa
do pela União quando SP perdeu 

a Revolução Constitucionalista 
de 1932. Desde 1958, a gestão 
municipal discute judicialmente 
essa questão, pleiteando indeni
zação por 88 anos de uso dessa 
área. Caso o acordo se efetive, 
a cidade de São Paulo encerra 
essa disputa e pode utilizar es
ses recursos em outros benefí
cios para a cidade. Nas esferas 
políticas, comentase que o pre
sidente Bolsonaro teria sinaliza
do positivamente à proposta. 

Foto: AGZN

Acordo sobre Campo de Marte pode encerrar disputa judicial entre Município com a União


